
Prier en été 2025 
Paix à cette maison ! 
 
Quel que soit le chemin ou la destination, quelle que soit 
la profession ou la mission, à la maison ou en vacances, 
le message à partager et à transmettre est celui de la 
PAIX ! 
 

«Le premier signe d’espérance doit se traduire par la paix pour le monde plongé, une fois 
encore dans la tragédie de la guerre. L’exigence de la paix interpelle tout le monde et 
impose de poursuivre des projets concrets. » Pape François : Bulle d’indiction du Jubilé 
ordinaire 2025 N°8). 
 
La grâce que je peux demander, en ce début de période estivale, est celle d’accueillir la 
paix que Dieu veut me donner et de devenir un instrument de cette paix, là où je suis. 
Je me pose et je prends le temps de me laisser rejoindre par la Parole de Jésus. 
 

« Après cela, parmi les disciples le Seigneur en 
désigna encore soixante-douze, et il les envoya 
deux par deux, en avant de lui, en toute ville et 
localité où lui-même allait se rendre... Il leur dit : 
« Allez ! Voici que je vous envoie comme des 
agneaux au milieu des loups. Ne portez ni bourse, 
ni sac, ni sandales, et ne saluez personne en 
chemin. Mais dans toute maison où vous 
entrerez, dites d’abord “Paix à cette maison.” S’il y a là un ami de la paix, votre paix 
ira reposer sur lui ; sinon, elle reviendra sur vous. Restez dans cette maison, mangeant 
et buvant ce que l’on vous sert ; car l’ouvrier mérite son salaire… 
Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez accueillis, mangez ce qui vous est 
présenté. Guérissez les malades qui s’y trouvent et dites-leur : “Le règne de Dieu s’est 
approché de vous.” Mais dans toute ville où vous entrerez et où vous ne serez pas 
accueillis, allez sur les places et dites : 
“Même la poussière de votre ville, collée à nos pieds, nous l’enlevons pour vous la 
laisser. Toutefois, sachez-le : le règne de Dieu s’est approché.” (Luc10,1-20) 
 
Je contemple la scène, j’écoute les paroles, je m’arrête là où je suis touché. 
Qui suis-je et où suis-je dans ce tableau ? 
Le Seigneur s’adresse à chacun et le rejoint là où il se trouve. Il s’invite ! Il m’invite à 
prendre ma part dans l’annonce du Royaume de Dieu. Il me montre le chemin à suivre, 
ce chemin que lui-même va emprunter et qui est à préparer. 
Cela peut faire peur ! Il me demande de Lui faire confiance, de m’abandonner entre ses 
mains, de Le laisser agir en moi et à travers moi. 
 



 Je peux me réjouir de toutes les rencontres 
inattendues à vivre, des gestes et des signes 
manifestant la présence de Dieu, de ces petits 
pas faits ou à faire pour apporter un peu de 
réconfort, de douceur, de bonheur, en toute 
simplicité et gratuité. 
 
 

Pour terminer ce temps de rencontre avec le Seigneur, dans un cœur à cœur, je Lui 
parlerai. Un mot, une prière, un geste…avant de me retirer. 
 
 
« Il est là, travaillant, luttant et faisant le bien avec nous. D’une manière mystérieuse, 
c’est son amour qui se manifeste par notre service, c’est lui qui parle au monde dans 
ce langage qui parfois n’a pas de mots. Il t’envoie faire le bien et t’y pousse de 
l’intérieur… Où que tu sois, tu pourras sentir qu’Il t’appelle et t’envoie vivre cette 
mission sur terre. Il nous dit lui-même : « Je vous envoie » (Lc 10, 3). 
 Alors laisse-toi envoyer, laisse-toi conduire par Lui, là où Il veut que tu ailles. 
N’oublie pas qu’Il t’accompagne. Il ne te jette pas dans l’abîme et ne t’abandonne pas 
à ton sort. Il te conduit et t’accompagne. Il a promis et Il tient sa promesse : « Je suis 
avec vous pour toujours » (Mt 28, 20). » (Pape François, Dilexit nos, N°214-215) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LAISSEZ-VOUS CONDUIRE... 
 

PORTER LA PAIX... JAMAIS SEUL... 


